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合同教育研究会議（４月 11日開催）議事概要 

 

１ 開催日時  

平成 30年４月 11日（水）13：00～13：30 

 

２ 場所  

本部棟３階 特別会議室 

 

３ 出席者  

鈴木学長、石堂副学長、狩野副学長兼企画本部長、堀江副学長兼事務局長、高橋教育支

援本部長、似鳥学生支援本部長、村田研究・地域連携本部長、姜高等教育推進センター

長、武田看護学部長、桐田社会福祉学部長、猪股ソフトウェア情報学部長、吉野総合政

策学部長、千葉盛岡短期大学部長、松田宮古短期大学部長、菊池生活科学科長、石橋国

際文化学科長、大志田経営情報学科長 
 
（事務局）葛尾事務局次長兼総務室長、岡部教育支援室長、関屋高等教育室長、 

坊良学生支援室長、佐藤研究・地域連携室長、菊池企画室長、 
長﨑宮古事務局長、藤根主幹、高橋主幹、和山主事 

 
４ 会議の概要 

議事録確認 

前回会議３月 28日の議事録（議事概要）については、原案のとおり了承された。 

 

審議事項 

（１）学長選考会議委員の選出について（資料№１） 

   葛尾事務局次長兼総務室長、堀江副学長兼事務局長から資料に基づき、学長選考会議 

委員の選出について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。委員から、選

考時に３票を有する者が発生してしまうのではないかとの質疑があり、これに対し、大

学区分は３つであるが、あくまでも学長選考会議の委員であり投票をするものではない

ことの説明があった。 

 

協議事項 

  なし 

 

報告事項（口頭報告） 

（１）岩手県立大学 合同企業等説明会の開催結果について（資料№２） 

似鳥本部長から資料に基づき、３月１日から全３日間の日程にて開催した岩手県立大

学 合同企業等説明会の結果について報告があった。学生は興味のある事業所のブース

のみ訪問する傾向があるが、来年度も実施予定であることから、積極的な参加勧奨の

依頼があった。 

 

（２）岩手県立大学 第 10 回体育祭 の開催について（資料№３） 

    似鳥本部長から資料に基づき、５月12日に開催する岩手県立大学 第10 回体育祭 に
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ついて報告があった。教職員も参加可能であることから、多数の参加について依頼が

あった。 

 

（３）平成 30年度のオープンキャンパスの開催について（資料№４） 

    狩野本部長から資料に基づき、夏のオープンキャンパス・秋のオープンキャンパス・

オープンラボ（仮称）の開催日や内容の説明があった。 

 

（４）第三期中期計画期間における収支ギャップへの対応状況について（資料№５） 

    葛尾事務局次長兼総務室長から資料に基づき、第三期中期計画期間における収支ギ

ャップへの３月現在の対応状況について報告があった。収支ギャップ縮小へ向けて、

引き続き協力いただきたい旨の要請があった。 

 

報告事項（資料報告） 

（１）岩手県立大学 平成 30年度入学者の概況について（資料№６） 

（２）京都府立京都すばる高等学校情報科学科とソフトウェア情報学部との高大連携事業に

関する協定締結について（資料№７） 

(３）学生会主催「新入生歓迎会」の開催報告について（資料№８） 

（４）平成 30年学部等教育研究推進費の配分について（資料№９） 

 

その他 

 狩野副学長兼企画本部長から、１月の教育研究会議の日程変更について報告があった。 

 

  武田看護学部長から、学生によるＳＮＳへの書き込みに対し、全学で学則などに定める

必要があるのではないか、例えば実習先などで得た情報が外部へ漏れると大変危険である

との意見があった。これに対し、ＳＮＳに限定せずモラルの面から教職員も含めて注意喚

起していく必要があるのではないか、また一方で、ＳＮＳへの前向きな書き込みは本学の

広報にもなるとの意見が出され、必要性を含め、どうあるべきなのか様々な面から検討し

ていくものとされた。 

 

 

 

 

 

 


